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６月２１日 午後５時～６時１５分 

河村会長、林・今村副会長、加藤専務理事、萬・藤本・沖中・中村・清水・前川常任

理事、白澤・山下・伊藤・郷良・河村・長谷川理事、藤野・篠原・岡田監事 

 

協議事項 

１ 中国四国医師会連合各種分科会について 

 9 月 29 日に島根県医師会の担当で開催される標記の 3 分科会、①医療保険・医療政

策（診療報酬、地域医療構想、基金(医療)、消費税問題、労災・自賠責保険等）、②介

護保険（介護報酬、地域包括ケア、基金(介護)、在宅医療、認知症関連等）、③地域医

療・医療環境（勤務医、新専門医制度、働き方改革、感染症、救急災害、看護師対策、

医療廃棄物等）の提出議題及び担当役員について協議を行った。 

 

２ 母体保護法による指定医師の更新について 

 第 2 回理事会において、研修参加証不足の 3 名については更新を延期することが決

定したが、1 名より不足の研修修了報告があったことから、更新が承認された。なお、

2 名については更新辞退の申出があり、承認された。 

 

３ 第１回外国人医療対策会議の開催について 

  平成 30 年 7月 4日（水）に日本医師会で開催される標記会議に提出する課題等につ

いて協議した。 

 

４ 医師会立看護学院（校）対抗バレーボール大会の今後の運営について 

 標記バレーボール大会については、昨年の理事会で「開催は継続する。ただし、今

後 5年間の状況や意見にも鑑み再検討する」と決定したが、6 月 7日に開催された郡市

医師会看護学院（校）担当理事・教務主任合同協議会において、再検討の要望があり

協議を行った。 

 

５ 平成 30 年度医療対話推進者養成セミナー開催の協力依頼について 

 日医より標記セミナーの山口県での開催依頼があり、県内（又は近隣県）の医療関

係者が診療報酬の加算対象となる「医療対話推進者」の資格が取得しやすいよう、本

会会館において「導入編」、「基礎編」を平成 31年 2月 9 日～11日の 3日間で開催する

ことが決定した。 

 



６ 山口ゆめ花博における救護所の医師派遣の調整状況について（報告） 

 山口県が平成 30 年 9 月 14 日から 11 月 4 日までの 52 日間、山口きらら博記念公園

で開催する標記博覧会の会場内に、医師、看護師が常駐する救護所を設置する件につ

いて、県山口ゆめ花博推進室から近隣の病院及び郡市医師会との日程調整が完了した

旨の状況報告があった。 

 

７ 大阪府北部を震源とする地震について（経過報告） 

 6 月 18 日に発生した標記地震に係る被害状況、DMAT の派遣、日本医師会・大阪府医

師会の対応等について報告が行われた。 

 

人事事項 

１ 広報委員会の委員について 

 2 名の委員の退任に伴い、吉川功一 先生、岡山智亮 先生に委嘱することが決定した。 

 

報告事項 

１ 第 1 回学校心臓検診検討委員会（6月 7日） 

 平成 29 年度学校心臓検診報告書、精密検診・追跡検診の受診率の改善、平成 30 年

度学校心臓検診精密検査医療機関研修会、精密検診の指針、学校心臓検診精密検査医

療機関の条件等について協議した。（藤本） 

 

２ 郡市医師会看護学院（校）担当理事・教務主任合同協議会（6月 7日） 

 平成 30 年度基本調査に基づく学院（校）の運営状況、本会新規事業等について報告

後、各校からの意見・要望である、応募者減少に対しての取組み、バレーボール大会

の今後の運営等について協議した。また、県医務保険課より、本県の看護職員養成の

取組みについて説明が行われた。今年度のバレーボール大会は宇部看護専門学校の引

受けで 6月 24 日に開催。（沖中） 

 

３ 健康やまぐち 21推進協議会（6月 7日） 

 「健康やまぐち 21 計画（第 2 次）」の中間評価、素案概要及び中間評価を踏まえた

今後の展開等について協議した。（紙面報告：濱本） 

 

４ 山口大学医学部附属病院ドクターヘリ運航調整委員会（6月 7日） 

 ドクターヘリ運航要領及び運用マニュアルの一部改正について協議した。その後、

平成 29 年度運航実績、運航休止、本年度の運航計画等について報告があった。（紙面

報告：弘山） 



５ 臨床研修医交流会第 3回幹事打合会（6月 9日） 

 山口大学大学院医学系研究科小児科学講座の長谷川俊史 教授及び日本海総合病院

の小山雄太 診療部長の特別講演、「行列のできる研修医相談所」をテーマとしたグル

ープワーク等が行われることが決定した。（加藤、中村） 

 

６ 宇部市医師会定例総会（6 月 10 日） 

 来賓として出席した。（河村会長） 

 

７ 山口県健康福祉財団第 1回理事会（6月 11 日） 

 平成 29 年度事業及び決算の報告、職員就業規程の一部改正、評議員会の招集につい

て審議を行った。（事務局長） 

 

８ 第 1 回山口県自殺対策連絡協議会（6月 11 日） 

 自殺の状況、自殺対策の取組状況、山口県自殺総合対策計画（第 3 次）の策定につ

いて協議した。（紙面報告：濱本） 

 

９ 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会（6月 13 日） 

 審査委員の委・解嘱、平成 30年度委託金の状況等について報告が行われた。 

（河村会長） 

 

10 日医第 2回医事法関係検討委員会（6月 13 日） 

 日医会長からの諮問「医療行為と刑事責任の関係について」の協議及び「医療基本

法制定に向けた取り組みについて」の報告が行われた。（林） 

 

11 都道府県医師会予防・健康づくり（公衆衛生）担当理事連絡協議会（6 月 15 日） 

 会長諮問「健康寿命延伸のための予防・健康づくりのあり方」に対する公衆衛生委

員会答申、経済団体、医療団体、保険者などの民間組織や自治体からなる「日本健康

会議」の活動状況等、地域における活動事例の報告があり、その後協議した。（藤本） 

 

12 吉田 延 先生瑞宝小綬章受章記念祝賀会（6月 16 日） 

 来賓として出席し、祝辞を述べた。（河村会長） 

 

13 第 101 回山口県医学会総会（6月 17 日） 

 下松医師会の引受けにより「ほしらんど くだまつ」において開催。午前中は JA 広

島総合病院整形外科の田中信弘 主任部長による「こしの痛みと病気について－職場に



おける腰痛対策－」、山口大学大学院医学系研究科器官病態外科学講座の濱野公一 教

授による「心臓血管外科の最近の進歩」の 2 つの特別講演が行われ、参加者 116 名。

午後からの市民公開講座は、佐々部 清 映画監督による講演「人が映画を創り、映画

が人を作る」が行われ、参加者 186 名。また、中高生を対象とした「医師の職業体験」

では、39名の生徒が血圧測定、AED、採血、縫合の体験に熱心に取り組んでいた。 

（加藤、白澤） 

 

14 第 1 回山口県糖尿病療養指導士講習会（6 月 17 日） 

 開講式の後、4題の講義が行われ、最後に確認テストが行われた。受講者 187 名。 

（藤本） 

 

15 山口県看護協会通常総会（6月 17 日） 

 開会式において、来賓として祝辞を述べた。（沖中） 

 

16 山口県国民健康保険審査会（6月 19 日） 

 国民健康保険被保険者証の返還に関する処分に係る審査請求について審議を行った。 

（河村会長） 

 

17 やまぐち移植医療推進財団定時評議員会（6月 19 日） 

 理事の選任（案）、平成 29 年度収支決算報告（案）について審議した。その後、平

成 29 年度の事業報告が行われた。（河村会長） 

 

18 やまぐち移植医療推進財団平成 30年度第 2回臨時理事会（6月 19 日） 

 代表理事及び常務理事の選定が行われた。（今村） 

 

 

医師国保医師国保医師国保医師国保理事会理事会理事会理事会    ――――第５第５第５第５回回回回――――    

１ 理事長、副理事長、常務理事及び法令遵守担当理事の互選について 

 理事長 1 名、副理事長 2 名、常務理事 2 名及び法令遵守担当理事 1 名が互選され、

新役員 20 名が決定した。任期は平成 30 年（2018 年）7 月 1 日から 2020 年 6 月 30 日

までの 2 年間。 


